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1978年に創立された我が高砂青松ロータリークラブは、今年42年
目を迎えます。さらに本年度は元号が変わり記念すべき令和の時代に
就任する初めての会長となりました。前年度の大橋会長は細則の変更、
支出の見直し等当クラブ にとって有益な改革をされ、また会長の時間
においても季節を感じるすばらしいスピーチをされました。どの程度
近づけるかわかりませんができるだけ努力するつもりです。
 さて、会長就任にあたりまずは自己紹介をさせていただきます。私

は1999年4月に高砂青松R.C.に入会させていただき20年が経過しましたが、入会前からロータリー
と関わりを持っています。30年前の1989年にR.I.268地区（当時）のGSEメンバーとしてR.I.163
地区（当時）のベルギー、ルクセンブルクに派遣していただきました。その経験談は後日会長の時
間でお話をさせていただくつもりですが、その時の団長が本年度の浅木ガバナーです。偶然ですが
同じ年度に会長を務めることになり心強く感じています。
本年度のR.I.会長は米国アラバマ州ジケーターロータリークラブのマーク・ダニエル・マローニー

氏です。25歳で入会、34歳でガバナーを歴任、現在63歳の弁護士で、税法、遺産、農業法を専門
とする法律事務所の社長です。そして本年度のR.I.テーマは

「Rotary Connects the World」（ロータリーは世界をつなぐ）
です。マローニー R.I.会長は、より力強いロータリーを築くためのビジョンを発表しました。最初の
強調事項はロータリーを成長させることです。私たちの奉仕活動やプロジェクトのインパクトを成
長させること、また、最も重要なのは、これからより多くのことを達成するために、会員を増やす
ことです。ロータリーで私たちは、お互いの違いを超え、深く、意義あるかたちでお互いにつなが
ることができます。地域社会と繋がり、国連との協力などを通じてロータリーがなければ出会うこ
とがなかった人々と共通の考えを持った人々、私たちの支援を必要とする人々と繋がり、世界中の
地域社会で人生を変えるような活動を行うことを可能にしています。と述べています。
また、本年度2680地区浅木幸夫ガバナーは神戸R.C.のメンバーで、アサキインターショナル会長

をされています。30代前半に入会され地区R財団GSE小委員長等委員を長年勤められました。そし
て本年度の重点行動指針を、１）R.I.テーマの達成、２） 女性会員、若い会員の増強、３） 公共イメー

ジの増強、４）青少年を世界とつなぐ、５） マイロータリーを通じて情報の取得、とされました。
ポール・ハリスは「ロータリーは、親睦と奉仕の調和の中に宿る」と述べています。20世紀の初

頭のロータリアンたちは、親睦と奉仕ということについて、クラブの中と外に分けて、クラブの中
では、親睦のうちに奉仕の心を作る。そして、クラブを一歩外へ出
たらそこはすべて奉仕の実践の場であると考えていました。これは
今でも変わっていません。さらによく語られている決議23-34では
奉仕するものは行動しなれはならないとされています。これを踏ま
えまたR.I.会長、ガバナーの行動指針を考慮し、本年度の高砂青松
ロータリークラブの目標を
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この度、2019年-2020年度の幹事をすることになりました、櫻井　
宣孝でございます。どうぞ宜しくお願い致します。
ロータリー歴は、平成25年3月6日に矢野会員のスポンサーで入会

させて頂き、約6年が経ちました。その間に、クラブ会報委員会を3年、
その後S.A.A.、親睦委員会、副幹事とさせて頂きました。
ロータリアンの三大義務として、≪例会に出席すること、出席不可

能の場合はメークアップをすること≫となっておりますので、6年間で数回のメークアップ以外は全
出席致しました。例会に出席することにより、会員の皆様との信頼を基礎とした、深い友情を築け
るものと思っています。それが親睦だと思い、休まず例会に出席させて頂きました。
6年間の思い出としては、沢山楽しかったこと、勉強になったことはありますが、やはり、入会

して例会出席2回目の例会当日、いきなり15～ 20分卓話をして下さいとのことで、流石にあの時は、
準備も何もせずにいきなりだったので、壇上で頭が真っ白になったことが、忘れられません。
あとは、クラブ会報が3年間続いた時には、ロータリー人生、クラブ会報のみで終わるのかと、

心配したことを覚えています。
そうこうするうちに、昨年のとある日曜日に、突然、佐野会長から電話を頂き、今から家に行っ

てもいいですかとのことで、何かあるのかとびっくりしましたが、ひょっとしてと思いつつ、面談し、
副幹事を快諾させていただきました。そして昨年は、副幹事として、大橋前会長、青柳前幹事、佐
野会長に大変お世話になり、どうにか一年が皆様のおかげで過ぎました。
特に青柳前幹事には、十数回2人で打合せををしました。しかし打合せと称しながら、いつも途

中で2人共、飲み会になってしまいましたが、楽しくもあり、大変勉強にもなりました。残念ながら、
手品と、頭の上にコップを乗せる技は習得出来ませんでしたが、青柳前幹事の熱いロータリーへの
精神は習得させて頂きました。
今年は平成から令和に元号が変わり、新たな時代の幕開けの年に、幹事と言う大役をご指名頂き、

身の引き締まる思いでございます。
又、一からロータリーを学び、100%例会に出席して、会員の皆様と親睦

を図りロータリアンとして見識を深め、自己研鑽に努めて行こうと考えて
おります。
幸い、佐野会長はロータリーの見識も深く、リーダーシップもあり、安

心して後を付いて行かせて頂きます。少しでも佐野会長のお役に立てる様、
精進し、高砂青松R.C.の例会を、皆様と共に楽しみ、意味のある例会となる
様、頑張って行きますので、今年1年皆様のご指導、ご鞭撻のほど、宜しく
お願い申し上げます。

1、奉仕活動を実践し2、地域の人にロータリーを知ってもらい3、仲間を増やし4、例会での親睦

を図る

とさせていただきます。1978年に28人で発足した高砂青松ロータリークラブはチャーターメンバー
の皆様の働きにより2年後の1980年-1981年度には42名となりそれ以来その会員数を下回ったこ
とがありません。現在の会員数では少し心もとなく感じており、増強は急務と考えています。その
ためにも各奉仕委員会の活動を通じて公共イメージを増強しましょう。すでに、社会奉仕委員会の
竹田契ー先生による講演会や献血活動、国際奉仕委員会によるラトローブデイヘの協力等本年度も
対外的奉仕活動が動き始めています。また、出席率向上にも私を含めて皆さんで取り組んでいただ
きたいと思います。それに関連しまして本年度は定款第8条第1節（C） による規定を適応し休会日
を増やしています。これによりさらに支出の削減になると思われます。できましたら仕事は休会の
日に集中していただき例会日には例会場に足をお運びいただきますようお願いいたします。
ロータリーは例会での親睦が重要であることは重々承知しておりますが1年間まず試させていた

だき次年度に再度検証していただきたいと思っています。異議を感じる方もいらっしゃるとは思い
ますがその他のクラブプログラムヘの協力を含めてサポートをお願いして就任の挨拶とさせていた
だきます。
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出席者
佐　野 ○ 大　橋 ○ 三　枝 ○ 臨時出席者
村　上 ○ 志　方 ○ 西　中 ×
櫻　井 ○ 大　村 ○ 松　下 ○
都　倉 × 吉　川 ○ 内　海 ○
庄　司 ○ 濵　田 ×

議案事項：

１．前年度決算の件（別紙参照）  ………………………………………………………………… 承認

２．規定審議会分担金の件 …………………………………………………………………………… 承認

３．予算（案）の件（別紙参照） …………………………………………………………………… 承認

４．７月、８月のプログラムの件（後記参照②）  ……………………………………………… 承認

５．納涼例会の件 ……………………………………………………………………………………… 承認

６．会費納入方法確認の件 …………………………………………………………………………… 承認

７．ガバナー公式訪問の件　　10月30日(水）12：30～  ………………………………………… 承認

８．社会奉仕委員会に係る事項の件
　　　①高砂市学校保健大会表彰楯（高砂市学校保健会） ……………………………………… 承認
　　　　昨年度10,000円拠出
　　　②高砂市社会福祉協議会団体会費 10,000円 ………………………………………………… 承認
９．その他
　　　高砂ライオンズクラブ結成60周年大会の件 ………………………………………………… 承認
　　　　　会長・幹事出席　登録料＠10,000円×２

報告事項
　　　①創立記念例会収支報告
　　　②ポリオ募金6,521円をR財団へ送金しました。

会長挨拶：　佐野会長

報告事項：　出席報告　　  （村上　則宏）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（内海　　薫）　　６月末　100.0％

通　算 第 510 回
2019 ～ 2020 第 1回

日 令和元年 7月 3日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ



幹事報告　第 1 回（通算 1930 回）

１．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
　　「ハイライト米山」が届いております。

２．明石西ロータリークラブより
　　創立 55 周年記念誌が届いております。

３．幹事より
　　⑴　「ザ・ロータリアン」が届いております。
　　⑵　明石西R.C.・ 明石南 R.C. が合併して、「明石東R.C.」として再スタートとなっております。

４．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　支援金の依頼が届いております。

５．地区より
　　2019 年規定審議会「クラブと地区に関連する重要な変更」が届いております。

以上、回覧致しますので宜しくお願い致します。
来週は臨時総会です。ゲストは新井ガバナー補佐、高砂R.C. 脇谷会長及び、堀幹事をお迎えしての例会とな
ります。
来週も引き続きご多忙のこととは存じますが、多数ご出席宜しくお願い致します。

佐野　栄作
とうとう始まります。どうか一年間御協力お願いし
ます。

櫻井　宣孝
本年度幹事を務めさせて頂きます。精一杯頑張り
ますので、宜しくお願い致します。

大橋　卓司
佐野会長、櫻井幹事の素晴らしい船出に乾杯です！
“たかが一年、されど一年”頑張って下さい。

西田　光衛
西中会員、美濃部賞受賞おめでとうございます。

増田　耕太郎・矢野　　聡・廣瀬　明正
柿木　國夫・志方　正昭・村上　則宏
松下　和雄・西田　光衛・田中　浩行
田中　伸明・澤田　孝彦・岩﨑　勇人
井野　隆弘・伊藤　勝之・内海　　薫
青柳　　淳
新年度を迎えて、会長・幹事・理事・役員の皆様
ご苦労様です。
今年度もどうぞよろしくお願い致します。

小西　文孝
新年度を迎えて、会長・幹事・理事・役員・会員
の皆さん元気で頑張りましょう。

菊地　敬子
新年度をむかえて、会長・幹事・理事・役員の皆
様ごくろう様です。
原久美さんよろしくお願いします。

菱田　克己
佐野さん頑張って下さい。

原　　久美
新人です。よろしくお願い致します。

庄司　　武
一年間S.A.A.担当させていただきます。皆様ご協
力よろしくお願いします。
ゴルフ同好会よりお知らせ
本日BOXに2018-19年同好会成績表・収支報告を
入れています。19-20年度も皆様ゴルフを大いに楽
しみましょう。

井野　隆弘・吉川　　弘・阪本　徹也
佐野　栄作
創業記念お祝いありがとうございました。
澤田　孝彦・志方　正昭・西中　亮二
大村　裕史
誕生日お祝いありがとうございました。

濵田　喜重
早退させていただきます。

8 月

7 【会員増強委員会】

14 休会（定款第８条第１節（c）による）

19 竹田契一先生講演会
【社会奉仕委員会】（21日分）

28 早朝例会 ６：３０～　於：十輪寺
【職業奉仕委員会】

7 月

3 会長・幹事就任挨拶
理事・役員会

10
臨時総会【定款・細則・決算予算承認】
ガバナー補佐訪問就任挨拶
高砂 RC 会長・幹事来訪

17 休会（定款第８条第１節（c）による）

24 各委員会事業説明

31 各委員会事業説明（先週の続き）

5/8 5/15 5/22 5/29 6/5 6/12 6/22
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ３０ ２６ ２３ ２８ ２７ ２６ ２９
メークアップ ３ ８ ８ ９ ５
欠　席　数 ７ ５ ８ ７
（出席免除） １０ １０ １０ １０ １０ １０ １０

①  出席報告

５月度 本クラブ出席率 68.10％  メークアップ率 15.72％  修正出席率84.93％
６月度 本クラブ出席率 83.35％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  ７、８月のプログラム

入 会 式入 会 式 新会員 原　久美様

よろしくお願いします！



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　佐　野　栄　作
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　櫻　井　宣　孝 クラブ会報・広報・記録委員長　　青　柳　　　淳

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 10 日（水）臨時総会・ガバナー補佐訪問就任挨拶・高砂 RC 会長、幹事来訪 海鮮ばらちらし寿しとしじみ汁
7 月 17 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】
7 月 24 日（水）各委員会事業説明 ローストビーフ丼とミネストローネ
7 月 31 日（水）各委員会事業説明（前週の続き） 天おろしそばといなり寿し

例会記録　2019.7.3（水）　通算 1930 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　６月　５日　会員数４３名　欠席者 　７名　  出席率　82.50％ （修正による）
　（この内出席免除者　１０名） 

　６月１２日　会員数４３名　欠席者 １０名　  出席率　74.35％ （修正による）
　（この内出席免除者　１０名） 

　６月１９日　会員数４３名　欠席者 １０名　  出席率　75.60％ （修正による）
　（この内出席免除者　１０名） 

　７月　３日　会員数４３名　欠席者 １０名　  実出席者数　３１名
　（この内出席免除者　１２名）   　出席率　75.60％

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 30 年
エム・エム・エス高砂油槽所㈱ 1992 年 7 月 16 日 吉川　　弘会員 創業 27 年
㈱ほけんの匠 2017 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 2 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 9 日 阪本　徹也会員 創業 138 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 27 年
濱中工業㈱ 1948 年 7 月 6 日 濱中　幹雄会員 創業 71 年

西中　亮二会員　大村　裕史会員
坂口　嘉久会員　志方　正昭会員
澤田　孝彦会員

結 婚 祝 北田　伸一会員

西田会員より 職業奉仕委員会

ゴルフ同好会より

版画をいただきました 志方　正昭委員長

同好会ゴルフコンペ
6月23日
高室池ゴルフクラブ

今年も、創業記念やりま
す。


